



Medienmitteilung

25. Juli 2011

TIME TO PLAY – Spiel mit!

„TIME TO PLAY“ lautet das Motto des ersten nationalen Tag des Tennis. Am Samstag, 27. August 2011, öffnen rund 400 helvetische Tennisclubs und -Center ihre Türen für ein breites Publikum.

Auch in Graubünden können Interessierte die verschiedenen Facetten des Tennissports erleben. Insgesamt 18 Bündner Tennisclubs stellen sich den Tennisneulingen und Wieder-Einsteigern vor und lassen das Tennisspielen ausprobieren: Freies Spielen für jedermann, Schnupperlektionen, Plauschturniere, Festwirtschaft, Wettbewerbe und vieles mehr.

„Mit dem gesamtschweizerischen Aktionstag will der Schweizerische Tennisverband Swiss Tennis den Clubs und Centern helfen, sich im nationalen Kontext einem breiten Publikum zu präsentieren und potentielle Neumitglieder auf ihr Angebot aufmerksam zu machen“, erklärt Marcel Weidmann, Chef Entwicklung und Promotion bei Swiss Tennis. Für die nationale APG-Plakatkampagne des landesweiten Aktionstages hat sich Roger Federer zur Verfügung gestellt.

Swiss Tennis und Graubünden Tennis hoffen, mit TIME TO PLAY nachhaltiges Interesse für den Tennissport zu wecken und die Gruppe der aktiven Tennisspieler in der Schweiz zu erweitern.

Bei Fragen zu den Veranstaltungen in den einzelnen Clubs, wenden Sie sich bitte direkt an einen teilnehmenden Tennisclub in Ihrer Nähe. Kontaktinformationen finden Sie auf der Verbands-Website von Graubünden Tennis: www.grtennis.ch

Informationen zu TIME TO PLAY finden Sie im Internet unter www.timetoplay.ch.

GRAUBÜNDEN TENNIS

Urs Odermatt
Ressort Information